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梅雨が明け、さっそく猛暑が到来し、熱中症
への注意が呼びかけられる日々が多くなりまし
た。市民一人一人が水分補給など健康管理に気
をつけたい毎日です。この暑さに負けずと甲子
園で全国高校野球大会が開催され、高校球児の
熱戦が繰り広げられています。また、４年に一
度のスポーツの祭典、北京オリンピックが開催
されています。多くの日本選手の活躍が期待さ
れます。
土岐市にあっては、織部祭り、花火大会、野

焼きなど夏にこそ開かれる催しで多くの方が楽
しまれました。中でも焼き物の街の風物詩であ
る野焼き窯が、「美しいひだ・みの景観百選」に
選ばれ、土岐市の魅力が広く多くの方に知って
いただけることを大変うれしく思います。
さて、本号の議会だよりは６月議会の報告で

す。紙面をより見やすく、分かりやすくするた
めに、一般質問の文字数を増やしレイアウトの
変更をしました。
編集委員も改まり、市民の皆様方に親しんで

いただける議会だよりの発行に努力してまいり
ます。ご意見、ご要望等ありましたら、気軽に
委員又は議会事務局までお寄せください。

（文責　 井由美子）

※５月の臨時会において編集委員の改選があり
ました。

編集委員

座　長／　井由美子

副座長／長江　光則

委　員／小関　祥子　　布施　素子

松浦　勝男　　平林信一郎

平成18年６月の健康保険法等の一部を改正する法
律により、75歳以上の高齢者等を対象とした後期高
齢者医療制度が、本年４月１日から導入された。
この制度は、高齢者の医療費を社会全体で支える
新たな公的医療保険制度として創設され、都道府県
ごとにすべての市町村が加入し設置した広域連合が
運営を行っている。
この制度の導入にあたっては、法施行前に既に一
定の激変緩和措置が設けられたものの、高齢者に新
たな負担が生じていることや、低所得者への配慮が
欠けていること、高齢者担当医制度の導入など多く
の問題点が指摘されている。
また、制度開始から保険証の未到達や保険料の徴
収ミス、更には年金からの保険料天引きをめぐるト
ラブルが相次ぎ、制度に対する高齢者の怒り、不信
感が強まっている。こうした混乱がこれ以上広がれ
ば、制度は信頼を失い、高齢者医療の崩壊につなが
る恐れもある。国は制度の意義を十分に国民に理解
してもらうと同時に、医療に対する不安を払拭する
ための改善努力を行う必要がある。
よって国におかれては、現行制度の問題点を十分
検証し、問題点を明らかにした上で、安心を優先す
る老人医療を確立するため、保険料軽減の拡充や後
期高齢者健康診査制度の充実等を図りながら見直し
を行い、すべての高齢者が安心して医療を受けるこ
とができる医療制度に改善するため、早急に必要な
措置を講じるよう、地方自治法第99条の規定により
意見書を提出する。

提出先　衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、
総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣

後期高齢者医療制度（長寿医療制度）の
改善を求める意見書

今号の表紙から各地区で活躍されるボランテ

ィア団体の活動を紹介します。


